

# *Celebra Cuba 45 años de relaciones diplomáticas con Surinam*

---

*Image not found or type unknown*



Foto: @AsambleaCuba

La Habana, 31 may (RHC) Cuba celebra hoy el aniversario 45 del establecimiento de las relaciones diplomáticas con Surinam, a propósito de la visita oficial aquí del presidente de la Asamblea Nacional de esa nación suramericana, Marinus Bee.

La celebración con motivo de la fecha, tendrá lugar en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y contará con la presencia de su homólogo cubano, Esteban Lazo.

De acuerdo con información publicada por el órgano legislativo cubano en su web, durante su estancia en la isla, Bee sostendrá conversaciones con autoridades de la isla y recorrerá lugares de interés histórico y cultural, entre otras actividades.

El titular del parlamento cubano recibió la víspera a su homólogo de Surinam en la sede del Capitolio Nacional, en un encuentro –expresó- que trasciende la formalidad y muestra los profundos vínculos de hermandad, amistad, desinterés y gratitud que unen a las dos naciones.

Trabajaremos por incrementar y diversificar nuestras relaciones, que pueden incluir muchos sectores y así daremos otros pasos en el propósito de promover la integración en el área del Caribe, comentó Lazo.

Asimismo, expresó gratitud por la condena de esa nación sudamericana al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba y su inclusión en la lista de Estados que según Washington patrocinan el terrorismo.

Lazo reseñó los procesos efectuados para adoptar la Constitución vigente y detalló la estructura del sistema de los órganos del Poder Popular en la isla.

Además resaltó el estado de las relaciones económicas y políticas de la nación caribeña con los países y bloques del Caribe, cimentadas, según subrayó, en la transparencia, cooperación y solidaridad.

Por su parte, Bee agradeció la acogida y reiteró el apoyo surinamés a la lucha cubana contra la hostilidad de Estados Unidos.

También expresó que Surinam aspira a fortalecer la cooperación bilateral, en el contexto de «los desafíos comunes como países caribeños».

La delegación de la Asamblea Nacional de Surinam está integrada también por los legisladores Asiskumar Gajadien y Melvin Bouva; así como la secretaria general del órgano legislativo, Ruth De Windt, entre otros funcionarios.

Cuba y Surinam establecieron relaciones diplomáticas el 31 de mayo de 1979, las cuales han estado sustentadas durante más de cuatro décadas en la solidaridad y la cooperación bilateral. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356132-celebra-cuba-45-anos-de-relaciones-diplomaticas-con-surinam>



**Radio Habana Cuba**